



ロザリオ発達支援センター

目次

巻頭写真「ロザリオ発達支援センター」	1
年頭所感	2
新任のご挨拶	5
前川報恩会福祉助成金からスカイリフトの助成	6
イオンタウン旭店サンタさんからのプレゼント	6
もちつき会	6
聖心女子学院様よりクリスマスプレゼント	6
米本評議員の知人大嶋源子様より	7
寄附者御芳名	7

『ハッピークリスマス2023』を開催!	7
旭市民駅伝に参戦!	8
各種表彰	8
新任者紹介	8
Photo Gallery	9
「私のオシメン」file 15 (海上療養所)	11
2月販売のお知らせ (みんなの家)	12
ボランティア募集のお知らせ	12
職員募集のお知らせ	12

年頭所感

理事長 石毛 敦

新年明けましておめでとうございます。年頭のご挨拶を申し上げます。

職員の皆さんの日頃のご努力に、そして長い期間に亘り私どもの事業を支えて下さってきた多くの支援者の方々に深く感謝申し上げます。

2020年2月に始まった3年間以上にも亘る新型コロナウイルス禍も、昨年5月からの5類引き下げにより、感染対策が緩和され、本会でも、施設事業所間の交流、利用者さんの諸行事の拡充など、少しずつ従前の日常を取り戻して参りました。

昨年の7月から、法人内でも感染者が続発し、3つの施設でクラスターが発生しました。また夏にも拘わらず学生を中心としてインフルエンザも流行してまいりました。これは以前には考えられなかったこと、この何年かでウイルスが非常に強くなったのか、我々の免疫力が何らかの理由でとても弱くなっているのか、その両方なのか、または別の理由があるのか、分かりませんが、コロナをはじめ

感染症と共に生きて行く時代が始まっているのかも知れません。

幸いにも本会ではコロナ感染により重症化した方も、お亡くなりになった方も、利用者さん・職員とも居りませんので、不幸中の幸いでしたし、職員の皆さんの4年間の徹底した感染対策の賜物と思っております。

2022年年頭所感で、我が国の30年間にも亘る経済的凋落の現実や戦争勃発の可能性について、申し上げましたが、2年経過した現在、それがますます顕著になって参りました。

高度経済成長を成し遂げた日本は、1968年に名目GDPで世界2位に躍り出ると、2010年に中国に抜かれるまで長年世界2位の座を守り抜いてきましたが、もはや見る影もありません。

日本経済の停滞ぶりは、ドイツと比較すると如実に表れます。1990年は日本の名目GDPが約3兆2000億ドルでドイツが約1兆6000億ドルだったのに対し、2023年の推計値で

は日本が約4兆2300億ドルでドイツは約4兆4300億ドル。名目GDP成長率は、日本の約1.32倍に対してドイツが約2.76倍と倍以上の成長率の差となっています。これは日本の生産性が低いことを意味しているのではないのでしょうか。ではなぜ、生産性が低いのか。それは結局、社会の非効率に帰結するのではないのでしょうか。非効率の原因は色々と考えられるでしょうが、ゼロリスクを求めて思い切った改革を先送りしたり、データや事実や経験や論理よりも、理想や感情や観念や権威を優先したり、国全体が失敗や再起を受け入れられないシステムだからなども該当するようには思います。

諸物価高騰・インフレの影響は甚大で、消費支出に占める食費の割合を示す「エンゲル係数」は26%を超え40年ぶりの高水準に達しました。円安の進行も甚だしく、円の購買力が著しく落ち込んでます。国際決済銀行(BIS)が昨年秋季に発表した昨年8月の円の実質実効為替レート(2020年=100)は73・19とこれまで過去最低だった1970年8月(73・45)を53年ぶりに下回っ

た過去最低となったようです。

国民負担率(租税と社会保険料合計)が50%を超えて生活を圧迫し、30年も所得が伸びなくて若い世代の婚姻率も低下しています。1970年の大卒初任給は約4万円、それが20年後の1990年には4倍以上になっています。2002年の大卒初任給は約20万円ですが、それが2022年になっても殆ど変わっていません。せめてOEC Dの平均程度に経済成長していれば、大卒初任給は40万円を超えていたでしょう。いかに日本が成長しない異常な状況なのか分かると思います。貧困化も先進国の中ではトップクラスで、7000箇所以上も子ども食堂ができるほどの状態です。

すでに財務省は潜在的国民負担率が60%を超えたと発表しています。コロナ対策支出300兆円の特例国債償還も始まるし、防衛費は大幅に増大されるでしょうか、大増税も目前と思えます。

我が国は、海外のように犯罪が多いわけでもなく、薬物中毒者が多いわけでもなく、教育水準が低いわけでもなく、怠惰ではなく勤勉で、労働時間も長く、スキルも高く、温和で真面目な国民性で

す。このような好条件に恵まれて
いるにも関わらず、30年間に亘
り経済的に凋落したのは、世界的
にも例を見ない政策のミスのよう
に思われます。

少子高齢化が日本の衰退の主原
因ですが、少子化対策に30年前か
ら積極的に大胆に着手していたら、
今のような惨状には陥ってなかつ
たように感じます。ひとたび出
生数が減少を始めると、経済・社
会条件の根本的な改革がない限り
少子化は加速度的に進行します。

この30年間、日本は付加価値を
生む領域、外貨を稼げる領域、少
子化対策、教育・研究等への資金
配分を増やさず、ひたすら借金を
増やしてきました。

戦後80年間にもわたる様々な利
権に制約されて、思い切った政策
がとれなかったのかも知れませ
ん。過去の大きな栄光にしがみつ
いて、眼前の危機を軽視し過ぎて
いたのかも知れません。

「和を以て貴しとなす」、これは、
争いのない安定した社会を実現す
るための非常に素晴らしい信条、
日本民族の知恵とと思います。です
が、多数派の意見が間違っている
にも拘らず、真実や事実を無視し
て、ただ単に争いを避けることだ

けを目的に、議論することなしに、
多数派の間違った意見が一方的に
正しいとされてしまう危険性も大
きいと思います。このことは特に
政治や経済や科学の世界ではあつ
てはならないことと考えます。間
違った際には実害が大きいです
し、場合によっては取り返しがつ
かないことにも成り兼ねません。

絆、団結、連帯といった抽象的
で、行き過ぎた「和」への執着は、
例えそれが正しいことであつてさ
えも、「和」を乱すものを悪と捉
えて、思考停止にしてしまう大き
な弊害もあると思います。

間違つたことが一度、常識や通
説や世論となつてしましますと、
もうどうにもなりません。動かす
ことも、変えることもできなくな
ります。多くの人々はその間違つ
た常識に寄り掛かっていた方が楽
だから、そこで思考を停止し、他
人の判断をそのまま自分の判断と
し、そしてその常識なるものに反
対するものは自分達の方から排除
して、場合に寄っては村八分にし
てしまう。ですから真実を知つて
いる者はみな沈黙します。いった
んそうになると、もう良いも悪いも
吹き飛んで、その間違つた常識と
いう虚構の上に順次に虚構が積み
重ねられていき、益々、事実とは

乖離してしまいます。この一例が
多くの国民を苦しめた戦前の日本
の軍国主義であったと感じます。

「軽々しく物事を信じることは
悪、疑問を持つ力を弱め、公正か
つ公平に証拠を吟味する力を弱め
る」ウィリアム・クリフォード

「世界最大の悪は、平凡な人間
が行う悪なのです」ハンナ・アー
レント

行き過ぎた偏差価値偏重の学歴主
義・学歴信仰も本当に大きな問題
と思います。一般的に、優良企業
に就職するために受験勉強で暗記
や詰め込み学習をすればするほ
ど、自ら考える力は無くなってい
くと思います。「一日中、非常に
多くの本を読んでいると、自分の
頭で考える能力が次第に失われて
ゆく」シヨーペンハウアー

他人との無味乾燥な競争で、傲
慢さ、虚栄心や嫉妬心の強化な
ど、人格形成にも大きな悪影響を
及ぼすと感じます。

暗記型の勉強だけで、与えられ
た模範解答のコピーは得意でも
「前提を問はず」「正解や通説を
疑う」みたいな事は苦手かも知れ
ません。

我が国の政治経済のトップは最
高の学歴者の集団と思えます
が、この30年間の日本の低迷や衰

退を考えると、過度の学歴主義に
も疑問を感じざるを得ません。

「どうして君は他人の報告を信
じるばかりで、自分の目で観察
し、自分の頭で考えなかったの
か」ガリレオ・ガリレイ

結局、日本は朝鮮戦争の特需
と、家電・自動車を模倣して低価
格・高品質にすることでしか成長
できず、かつて世界を席巻してい
た半導体産業や家電などは台湾や
韓国に惨敗して世界で売れる製品
はなくなり、新たな仕組みや価値
を作ることはできず、ITやソフ
トではアメリカに惨敗し、アメリ
カのデジタル植民地になったよう
に思います。過度の成功に驕って
自分自身を見失ったことは、日清
日露戦争の奇跡的勝利に驕って、
二次大戦で大敗した歴史を想起さ
せます。

推計データでは、2040年
の生産年齢人口は5,978万
人(2022年は7,469万
人)、高齢者人口は3,921万
人(2020年3,627万人)、
2040年社会保障費190兆円
(2022年134兆円)と少子
高齢化の進行は著しく、総人口も
労働人口も消費人口も納税人口も

就学人口も加速度的に減少しますので、更なるGDPの減少は不可避で、高度経済成長時代には日本全体が膨らんでいく風船のようでしたが、今後は縮み萎んでいく風船の状態であると思います。

政治の混迷、政策の非効率や矛盾、経済の衰退、雇用の収縮、レベル7の原発事故など諸々の状況で、今の日本は崩壊前のソビエト連邦に酷似しているように感じます。

私たち、社会福祉法人も我が国の経済的低迷の余波をダイレクトに被り、全国経営協調査によれば、2022年度決算の赤字法人は高齢系で5割、障害系で4割にも達しております。収支差率も2021年度までは2.5%程度ありましたが、2022年度は0.23%と急激に10分の1以下に落ち込みました。コロナ禍による収入減とインフレによる支出増の両面による大きな打撃です。経費節減などの自助努力や積立金取り崩しにも限度があり、このままでは運営に支障を来すのは必至です。今年度のトリプル報酬改定に大いに期待するところです。

「政治」とは民意を集約して法律を作ることで、そして国民から税金などで集めたおカネを公平かつ

適正に再配分するところだと思います。さらに言えば「政治」とは会計を精査し、無駄と利権を洗い出し、それによって捻出したおカネを福祉や教育に付け替えることと考えます。

海外に目を向けると、終わりの見えないウクライナ紛争、ハマスとイスラエルの戦闘など、大規模戦争の引き金にも成り兼ねない地域紛争が勃発しています。これらの国際情勢を受けて、我が国の軍事費の増大など、きな臭いムードが漂い始めました。

歴史を振り返ると、戦前の昭和の時代に似てきたとも思います。国会は政権与党の実質一党独裁ですし、メディアは統制されていますし、「ジャーナリズムとは誰かが報じられたくないことを報じることであり、それ以外のものは広報に過ぎない。」「虚偽が大手を振って歩く時代には、真実を語ることは英雄的行為である。」(ジョージ・オーウェル)、危険な法案が次々と成立して軍国化が進んでいるように思います。こういうことは気づいた時には遅く、その時には何も言えなくなっているでしょうから、今という時代の状況を理解しておくことが大切と感じます。

「最大の悲劇は、悪人による暴力や圧力ではなく、善人による沈黙である。あなた方は発言だけではなく、無言にも責任を負うべきである。」「反抗的な市民は問題ではない。問題は従順な市民である。世界中の多くの人々が、貧困や飢餓、戦争や残虐行為に直面しても、沈黙して従順であり続けていることです。」(マルティン・ルーサー・キング・ジュニア)

「暴政が法になる時には、反抗が義務となる。」(トーマス・ジェファソン)

「少しの当座の安全を得るために、根本的な自由を投げ出す者は、自由にも安全にも値しない。」(ベンジャミン・フランクリン)

憲法審査会が開催されていますし、場合によっては、今年にも国民投票が実施されるのではないのでしょうか。そうなると100%憲法改正になります。でもなぜ今そこまでして改憲を急いでいるのでしょうか。軍靴の音が聞こえるような気がします。幕末を遙かに超える未曾有の危機であると感じます。

年始早々、辛く厳しい現実を申し上げます。

ですが、現実を直視せずに、夢物語に酔っては何も変わらず事態は悪化するばかりです。弱さを認めた時から、強くなります。

間違いを認めた時から、改善が始まります。

愚かさを認めた時から、賢くなり始めます。

厳しい現実を認めた時から、厳しい現実を乗り越えようという意思が生まれます。

本当に先の見通せない困難な時代です。まるで濃い暗闇と激しい暴風雨と荒れ狂う波の中を航海しているかのようです。私たちには結果をコントロールすることはできません。私たちにコントロールできることは、良い結果を得るために、不完全な最善を尽くしたか否かだけです。

遠く微かに浮かび上がる光を探して、経営理念の「光の当たりにくい人々とともに歩む」を羅針盤として創設の原点に立ち戻り、一つひとつ目の前の問題に取り組んで改善し、愚直に誠実に謙虚に慎重に一步一步歩んでいきたいと思えます。

本年も宜しくお願い申し上げます。

新任のご挨拶

執行役員
施設入所事業責任者

海上寮療養所 所長 兼
聖家族園 園長 古山勇一

この度、12月1日付で海上療養所所長に就任いたしました古山勇一です。今期春より、執行役員として職務を預かっておりますが、主に施設入所支援事業責任者として、業務を行ってきました。法人内の複数の事業所の経営と運営状況の確認をさせていただく中で、各事業における課題に対して、日々改善に向け取り組んでおります。この度は、精神医療分野の経営について、更に安定したものを目指して辞令をお受けいたしました。

現在の日本の精神保健医療は、近年大きく変化しております。具体的には、過去20年で入院患者数は減少傾向にあり、精神病院の病床数もそれに伴って減少してきています。入院日数も、新規入院患者については短縮傾向にありま

す。このような流れの中で、いかにして経営の安定を目指し、真に求められる精神保健医療を促進していくかが、課題となっております。国の精神保健医療改革ビジョ

ンの中では、「入院中心から地域生活中心へ」と理念が示されておりますが、海上寮療養所でも例外なく、その影響は顕著に現れております。今後、海上寮全職員の共通理解を基に、新たな改革を必要に応じて行っていきます。その際、法人内執行役員とも情報を共有し、互いに知恵を出し合いながら努力していきます。改革も改善も変化です。皆で協力し、患者さんにとっても職員にとっても明るい未来を目指します。

最後に私は風の吹き始めを見たことがあります。風には様々あり、強風や旋風、清風やそよ風やありますが、どうせ吹くなら爽やかな風を吹かせ続けていけたらと思います。今後とも皆様のご指導のほど宜しくお願い致します。

執行役員
地域生活支援 兼
香取地区福祉事業責任者

ナザレの家あさひ 兼かとり
所長 荒井隆一

この度、香取地区福祉事業責任者をやらせていただくことになりました。

ここ最近ではグループホーム事業に携わってきましたので、入所施設や通所の事業に関してはわからないことも多々ありますが、他の方々と協力しながら適切な事業運営を行っていきたいと思います。

現在、報酬改定の議論が進んでいて、その中で入所施設の在り方に関して検討がされています。今後は、検討会のようなものを作って議論していくことになりそうですが、実際に事業に携わっている職員一人ひとりがこのようなことに関心をもつて考えていく必要があると思います。

先般の国連の権利委員会による対日審査では、はっきりと現在の日本の福祉サービスの在り方自体が問題であるというような指摘がされました。権利条約に批准してから8年が経ちますし、署名して

からで言う15年が経ちます。これだけ時間があつたにも関わらず、このような結果であつたことを本当は恥ずかしいことだと思わなくてはならないのではないのでしょうか？

審査の中で指摘された大きなこととして、「意思決定支援」の在り方というか、本当に当事者の方々の声をしっかりと聴き、それを実現するためのサービスとなっているのか？というようなことが指摘されました。

思い起こせば、自立支援法が始まる前に提示されたグランドデザインでは、考え方としては、入所施設や通所施設と言うような枠組みが無くあり、入所施設が従来の24H365日支援するというような考え方はなくなることを目指すということでした。しかし、制度改正後15年以上になつても、ほとんど変わらないでいる事業所が多いです。ロザリオの聖母会も同様です。

改めて、一人ひとりがどのような暮らしがしたいのか？それを支えるためのお手伝いをできるための事業所創りをしていきたいと思

前川報恩会福祉助成金から スカイリフトの助成

聖マリア園 主任 小森正道



この度、前川報恩会福祉助成金から福祉道具のひとつであるスカイリフトの助成をいただきました。スカイリフトは排泄時や入浴時のズボンの着脱、移動や移乗の介助、立位訓練等もでき、下肢拘縮の防止や筋力維持の効果も期待できる優れたものです。聖マリア園でもスカイリフトを使用することにより、安心感のある支援、職員の腰痛予防につながっていきます。ありがとうございます。

イオンタウン旭店 サンタさんからのプレゼント

聖マリア園 古川智久



12月23日(土)に行われたクリスマス会にてイオンタウン旭店様よりサンタさんが3名来園されました。サンタさんが来園されるのは3年ぶりのこと。クリスマス会も4年ぶりでした。サンタさんが登場すると、利用者の皆様と職員から大きな拍手と歓声が上がりました。イオンタウン旭店様から利用者の皆様にタオルを頂きました。タオルはとても使いやすく、大切に使用させていただきました。ありがとうございます。

もちつき会

ナザレの家あさひ 小森希世恵



12月23日(土)、社会福祉協議会様よりご寄附をいただいたもち米を使用して、毎年恒例のもちつき会を開催しました。当日は天気にも恵まれ、年一度のもちつきを心待ちにしていた利用者の皆さんは、つきたてのお餅を雑煮やあんこ、きなこなど様々な味わいで楽しみました。杵を使ったもちつきを実際に体験された方もいらっしやり、自分ついていたお餅の味はまた格別だったことと思います。黒潮会をはじめとしたボランティアの方々のご協力もあり、盛況のうちに終えることができました。ありがとうございます。

聖心女子学院様より クリスマスプレゼント

ロザリオ発達支援センター 石橋雅子



聖心女子学院様よりクリスマスプレゼントを頂きました。お菓子をもらい、子ども達も目を輝かせ大変喜んでおりました。毎年、ありがとうございます。

手作りのぬいぐるみをいただきました。ありがとうございました。



聖ヨゼフつどの家



ロザリオ発達支援センター

米本評議員の知人
大嶋源子様より

- 平野 宇志郎 様
- 中 沢 加代子 様
- 宮 本 宏 子 様
- 阿 部 弘 子 様
- 北 又 昌 子 様
- 椎 名 義 子 様
- 泉 一 成 様
- 石 見 葉 子 様
- 小 関 友 紀 子 様
- 笠 島 努 様
- 大 橋 浩 美 様
- 高 橋 延 広 様
- カトリック西千葉教会 様
- 中 嶋 和 子 様
- レズンブトリスチン修道院 様
- カトリック松戸教会 コスモスの会 様
- 山 本 維 子 様
- 秋 山 世 子 様
- 久 米 倫 男 様
- 林 定 子 様
- 聖心女子学院 中高もゆる会 様
- カトリック銚子教会 渡邊泰男 様
- 飯 島 英 明 様
- 高 橋 順 子 様
- 宇 城 碩 弥 様
- 学校法人 愛心学園 百合幼稚園 様
- 伊東測量事務所土地家屋調査士 伊東政勝 様
- まつざわコーヒー 様
- 大 嶋 源 子 様
- 旭地区遊技場組合 組合長 小川憲二 様
- 飯 田 武 也 様
- 株式会社TokyoBentolabo 代表取締役 関克紀 様
- 木村屋建築設計事務所 様
- A M E C コンサルタンツ 様
- 米 本 弥 榮 子 様
- 加 瀬 政 衛 様
- 飯 田 友 子 様

寄附者御芳名

令和5年
10月1日
〜
12月31日

『ハッピークリスマス2023』を開催！

執行役員 地域包括支援事業責任者 旭市中央地域包括支援センター所長 井上創

年の瀬を迎えた12月25日、実に4年ぶりとなるクリスマスフェアをMado-ka (まどか) で開催いたしました。「みんなの家」スタッフ、メンバーさんの強力なサポートとともに、今回も市内福祉事業所の協力がありこの企画は実現しました。ご支援、ご来場いただきました皆さま、商店街、近隣の皆さまありがとうございました。

今年も趣向を凝らした模擬店やゲーム大会、スタンプラリーや抽選会などが行なわれ、水色の透きとおる冬空に、にぎやかな歓声がこだましました。

昨年もまた様々な出来事がありました。2024年が皆さまにとって、良い1年となることを願い、引き続き地域活動に取り組みたいと思います。



旭市民駅伝に参戦!

ナザレの家かとり 副主任 逸見諭

12月17日(日)東総運動場及び周辺道路にて第19回旭市民駅伝が開催され、ロザリオ陸上部も参加をしました。

部としては2019年以来の参加でした。7人でタスキを繋ぐこの駅伝ですが、今年は特定技能の方も参加。普段はそれぞれの事業所で働くメンバーがワイワイ(ヒーヒー?)言いながら、楽しくタスキを繋ぎました。

2月には『旭市飯岡しおさいマラソン大会』が開催されます。「ロザリオの聖母会 陸上部」と書かれたエンジのTシャツを着て疾走する部員を見かけましたら、ご声援よろしくお願いたします!



千葉県社会福祉協議会会長表彰

作佐部 香織
北澤 幸子
伊藤 輝美
加藤 京子

社会福祉事業功労者等に対する健康福祉部長感謝状

実川 米子
飯島 善美
小原 文雄

社会福祉事業功労者等に対する知事表彰

高木 春江

千葉県社会福祉事業共助会長期在籍会員顕彰

片岡 浩史
井上 創
海田 健久
吉田 陽子

新任者紹介

聖母療育園



林 麻美
准看護師
1月より入職となりました。慣れない点が多いと思いますが、みなさんの足を引っ張らぬよう、精一杯努力いたします。よろしくお願いいたします。



藤田 美江
准看護師
10月より数年ぶりの聖母療育園復職となります。利用者の方々に楽しく過ごせてもらえるように頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



小池 尚美
調理員
調理の仕事は初めてで、日々慣れない業務内容で頭の中が大変ですが、早く覚えられよう一生懸命取り組みますのでよろしくお願いたします。



浪川 順子
事務員
12月より常勤職員として勤務しております。これからも皆さんと楽しく、一生懸命仕事に取り組みでいきたいと思っております。よろしくお願いたします。



新井 早苗
支援員
この度、1月1日付で聖家族作業所に異動することになりました。これまでの経験を活かし、新天地でも精進していきます。よろしくお願いたします。

佐原聖家族園



草野 知晶
准看護師
生きることが「偉い」としたら、善く感じられ、世が暗くとも星のように光を発する人になり得ればと思います。皆様との御縁を大事にしたいです。

香取障害者支援センター



桜庭 由美子
コーディネーター
昨年11月に香取障害者支援センターに入職しました。センターの頼れる皆さんに助けていただき、仕事の面白さを体験できるとなりたいと思っております。よろしくお願いいたします。

法人本部



高木 和雄
事務指導役
縁あって1月からお世話になります。これまで金融機関や公共団場で經理の仕事をしてきました。これらの経験を活かして貢献できるように頑張ります。



Photo Gallery

★聖母療育園★



ツリーの前でハッヤリ♪



楽器演奏を楽しみました!



美味しく出来るかな?!

★ロザリオ発達支援センター★

オンラインムーブメント活動



全国のお友達と繋がり、風船を使って体を動かしました♪



5月に植えたサツマイモの収穫をしました!

僕は海賊!



放課後の活動にてスカーフを使用し、ファッションショー!

★聖マリア園★



素敵な演奏をありがとうございます☆



美味しそうな食事に思わずニッコリ♡

マリアデイサービス



ビンゴで大当たり!



みんな可愛い。???

★聖母通園センター★



クリスマスに向けて制作♪



みんなでクリスマスツリーの飾り付け

★聖家族園★



一日サンタさん☆



音楽クラスは
今年も盛り上がりしています!



カラオケで大熱唱!

★佐原聖家族園★



お待ちかね、
プレゼントタイム!



ご家族参加のクリスマス会で
満面の笑み(^)

★聖家族作業所★



特別なお弁当美味しい!



忘年会のテーマは
ハリウッド映画!

★みんなの家★



みんなの家忘年会



★聖ヨセフつどいの家★



ハッピー ハロウィン☆



さあ!パーティー!
レッツラゴー(^)



ハロウィンパーティー☆

私のオシメン file 15

【出身地】千葉県旭市
 【職歴】2013年7月～ 海上寮療養所
 【資格】看護師



入職したきっかけは？



一般科で勤務していた頃に精神科看護への魅力を感じ、精神科・看護に携わりたいと考えるようになりました。そこで、学生の頃からボランティア活動や福祉祭りに参加したことのあったロザリオの聖母会の海上寮療養所での勤務を希望しました。



ロザリオの聖母会の魅力は？



入院病棟はすべて開放病棟であり、中庭の藤棚や池の噴水を見ながら静養することができる環境にあるということ。またこれまでの生活様式や趣味嗜好に沿った療養生活を送れるよう他職種と連携しチーム医療の提供を大切に考えていることが魅力の一つと感じています。



今後の意気込みは？



患者様一人ひとりのニーズに合わせた医療・看護の提供に努めるとともに、入院病棟に求められているもの、自分に求められているものは何かを考え行動できるように取り組んでいきたいと思っています。



みんなの家 2月販売のお知らせ

節分

恵方巻

今年の恵方は
東北東

ツナ・マヨ、かに風味サラダ
玉子焼、きゅうり、レタス

サラダ巻(ハーフ)

ヒレカツ、レタス、ソース

ヒレカツ巻(ハーフ)

2本セットで **600円**



ガトーショコラ 1ホール¥1500



1カット¥350

**期間限定の人気
商品を是非!**



ボランティア募集のお知らせ

ロザリオの聖母会では、施設や利用者のために常時ボランティアのご協力をお願いしています。お願いのできる方は是非、ご連絡ください。ご協力をお願いします。

問い合わせ
TEL 0479(60)0600
(担当 ボランティア係)

職員募集のお知らせ

精神科、障害児者医療に携わる看護師を募集しています。

◆随時面接を行っていますので、本部事務課までご連絡ください。
TEL 0479(60)0600
(担当 採用係)

本誌のバックナンバーを
ロザリオウェブサイトを
(<http://www.rosario.jp>)
に掲載しています。

医療保護施設	訪問看護ステーション	就労継続支援B型事業所	ソフレイ	ワークセンター	医療型障害児入所施設・療養介護事業所	聖母療育園	生活介護・児童発達支援等デイサービス(重点)	児童発達支援事業・放課後等デイサービス・相談支援事業	聖母通園センター	ロザリオ発達支援センター	児童発達支援事業	旭市子ども発達センター	障害者支援施設	障害者支援施設	聖マリア園	障がい者の就労促進事業所	みんなの家	生活介護事業所	共同生活援助事業所	聖家族作業所	ナザレの家あさひ	旭市中央地域包括支援センター	地域包括支援センター	高齢者支援事業	ロザリオ高齢者支援センター	通所介護・介護予防通所事業所	デイサービスセンター・ローザ	障害者支援施設	佐原聖家族園	生活介護・放課後等デイサービス	聖ヨセフつどいの家	共同生活援助事業所	ナザレの家かとり	地域生活支援センター	友の家	中核地域生活支援センター	障害者就業・生活支援センター	海匠ネットワーク	障害者就業・生活支援センター	東総就業センター	香取市相談支援センター	香取障害者支援センター	障害者就業・生活支援センター	香取就業センター
--------	------------	-------------	------	---------	--------------------	-------	------------------------	----------------------------	----------	--------------	----------	-------------	---------	---------	-------	--------------	-------	---------	-----------	--------	----------	----------------	------------	---------	---------------	----------------	----------------	---------	--------	-----------------	-----------	-----------	----------	------------	-----	--------------	----------------	----------	----------------	----------	-------------	-------------	----------------	----------



このロゴマークは、師イエズス修道女会 北爪悦子修道女 により作成されました。